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ニコニコBOX　創立第2269回例会　15件　計　35,700円　累計　1,267,000円
◯�竹内さんに客話をお世話になりました。�古市君
◯�篠原さんにお世話になりました。� 松村君
◯�篠原先生にお世話になりました。
� 吉田君、北岡君
◯�尾﨑さんにお世話になりました。
� 坂井君、市原君
○�蔭久さんにお世話になりました。� 石橋君
○�市原さんに地区協議会でお世話になりました。
� 尾﨑君

◯�竹中先生ありがとうございました。友人が「ガ
ン」から復帰しました。� 松村君
○�坂井さん写真有難うございました。� 市原君
○�ホッと一息つけます。� 大山君
○�竹内哲也様、貴重なお話をありがとうございま
した。� 米田君
○�ロータリーの友誌にあゆみ園のクリスマスパー
ティーの記事が掲載されました。� 西山君
◯�誕生祝い。� 東　君、尾﨑君

会長報告
◯�本日はあちこちで入学式が行われております。ある学校の先生と立ち話をしておりますと最近はやんち
ゃな生徒が少なくなり、スマートフォンに保存したアニメにばかり夢中になっている生徒が多くなって
いるとのことです。時代の流れでしょうか。
◯�今月は地区大会がありますが、地球保全の観点からできるだけ公共の交通機関をご利用ください。

幹事報告
◯�先日「あゆみ園」で行われました「地域ふれあいの日」というイベントに参加させていただきました。以前
クリスマスのケーキのプレゼントをさせていただいたことなどを含め、大変喜んでおられました。
◯�先日転勤により退会いたしました柏木典之様から後任の方のご紹介をいただきましたので、会長と私で
ご挨拶に伺いたいと思っております。
◯�例会臨時変更のお知らせ

月　日 曜 クラブ名 例会場 → 月　日 曜 場　所 時間
５／１ 金 高 松 西 R C JRホテルクレメント高松 → ５／１ 金 定款第６条により休会

職業奉仕委員会より（長瀬範昭副委員長）
◯職場例会のご案内をさせていただきます。
５月17日㈰11：30から「さぬきワイナリー」で行います。先日、上野君と打ち合わせに伺わせていただき
ましたが、工場内での製造過程をはじめ、お食事や買い物もできるようになっております。是非ご家族
をお誘いあわせの上皆様のご参会をお願いいたします。

客話
◯「地方創生に向けた、中小企業の首都圏攻略事例」� スマイルゲート株式会社　竹内哲也様
　私は三木町の出身で、サニーマートというスーパーで勤めておりましたが、ネッ
ト通販に興味がわき15年前に楽天に転職をいたしました。その後香川のシムリーと
いう会社に入りお米の化粧品の企画販売に携わりました。その経験からネットを利
用した販売や集客を広めたいと思い、「スマイルゲート」という会社を立ち上げまし
た。そのご縁で「香川オリーブガイナーズ」のホームページのお手伝いや、香川大学
での非常勤講師などもさせていただいております。
　最近は日本全国のいろいろな地方の特産品を首都圏で売るためにいろいろ考えて
おりまして、そのお話をさせていただきます。
　現在までの地方でどんどん出店していくスタイルはもう終わりに近づいておりま
す。兵庫県の丹波篠山では古民家を一棟貸切のホテルにした例や、雑貨屋にして世界中から買い付けし
た雑貨を置いたお店があり、首都圏からの客足が増えております。朝来市竹田でも市の支援を受けて古
民家を和モダンなホテルにしている事例があります。
　メディアの変化もあり「ディスカバージャパン」という雑誌では日本のいろいろな地域、文化を特集し
ており注目を集めております。
　東京都内にあるレストランでは地方の生産者の顔を表示した食材を提供したり、いろいろなアイディ
アを凝らしたお店が増えております。
　パッケージに工夫を凝らした「サバ缶」や「袋ラーメン」が売り上げを伸ばしたり、スライスをしたネー
ブルがそのまま入ったジャムが1,400円という値段にもかかわらず常に完売という商品もあります。
　先日、北海道のチーズや小豆島のオリーブオイルがイタリアで売れない理由が全く同じことがわかり、
「北海道のチーズや小豆島のオリーブオイルをイタリア人に売ろう！」という話で盛り上がりました。
　このように「驚き」を演出して大きなヒットではなく小さなヒットを地方から生み出すために、日本全
国を飛び回って見たり聞いたりしたことをいろいろな人にお伝えして繋げていくことができればと思っ
ております。ご清聴ありがとうございました。

その他
◯誕生日お祝い…尾﨑君、東　君


